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Straßenbaustellen in Kassel 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1927 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Straßenbaustellen wurden im Jahr 2019 neu errichtet? 

 

2. Wie viele Straßenbaustellen wurden im Jahr 2019 neu errichtet und im 

selben Jahr auch wieder beendet? 

 

3. Wie viele Straßenbaustellen des Jahres 2019 wurden schon in den 

Vorjahren eingerichtet? 

 

4. Wie lange bestanden Straßenbaustellen, welche im Jahr 2019 beendet 

wurden, durchschnittlich? 

 

5. Bei wie vielen dieser im Jahr 2019 beendeten Baustellen gab es, entgegen 

der Anfangsplanung, eine Bauzeitverzögerung? 

 

6. Wie lange waren diese (s. Frage 5) Bauzeitverzögerungen zeitlich im 

Durchschnitt? 

 

7. Bei wie vielen aller im Jahr 2019 bestehenden Baustellen lag eine 

Bauzeitverzögerung vor? 

 

8. Was waren die Gründe für Bauzeitverzögerungen (prozentual)? 

 

9. Wie viele Baustellen im Jahre 2019 konnten vorzeitig, also vor dem 

geplanten Ende, beendet werden? 

 

10. Wie stellt sich die Entwicklung bzgl. Anzahl von Straßenbaustellen, 

Bauzeitverzögerungen, vorzeitige Beendigungen und Gründe für 

Bauzeitverzögerungen in der Zeit von 2014 bis 2019 dar? 
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2 von 2 11. Bei wie vielen (prozentual) der im Jahr 2019 beendeten Straßenbaustellen 

wurden die Kosten überschritten? 

 

12. Um wie viel EUR teurer als geplant sind die im Jahr 2019 mit Mehrkosten 

beendeten Baustellen jeweils gewesen? 

 

Stadtverordneter Dreyer, AfD-Fraktion, begründet die Anfrage seiner Fraktion. 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt.  

 

Stadtrat Stochla beantwortet die Nachfragen der Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




